

命と心を 育む社会を目指して

佐賀県議会議員

下田ひろし 県政報告



本鳥栖町水影天神社にて

発行 佐賀県議会議員 下田 寛 〒841-0026 佐賀県鳥栖市本鳥栖町1542
TEL090-4994-8312 E-mail:hiroshi_shimoda_bmse13@yahoo.co.jp

vol.15
2023年7月

令和5年6月定例議会 一般質問

政策提案!!

佐賀県議会 6月定例会が開催されました。6月15日(木)～7月5日(水)

県外病院での子供医療費の現物給付化を前向きに検討

佐賀県内では、中学生までの医療費については、全ての自治体で一定の自己負担で診療を受けられる「現物給付」となっています。また、鳥栖市をはじめ県境の市や町では、大きな病気を患った際には、隣県の専門性の高い医療機関を受診する機会が多いです。しかし、これら隣県の病院では、6歳未満は既に現物給付での受診体制が整っていますが、6歳以上の子供については一度医療費を支払って後日請求手続きをするという「償還払い方式」となっております。この支払方式の改善について質問を行ったところ、「現物給付の対象を、県外6つの医療機関で小学生以上に広げるとは、保護者の経済的・義務的負担の軽減にも繋がる」「県民全体の利便性になる」「対象年齢の拡大について前向きに検討を進める」という前向きな答弁がありました。今後の制度実現を期待したいと思います。



対象となる6医療機関

久留米大学病院、聖マリア病院、福岡市立こども病院、九州大学病院、佐世保市総合医療センター、国家公務員共済組合連合会佐世保共済病院



その他の質問項目

- 更年期障害について
- ヘルプマークの普及啓発について
- 県職員の副業について

令和5年6月定例議会 地域交流・県土整備常任委員会

SAGA アリーナの経済効果は?

SAGA アリーナの経済波及効果 (佐賀県試算)

| | B'zコンサート | プリンスアイスワールド |
|---------|--------------|--------------|
| 観客数 | 1万6000人(2公演) | 1万6500人(3公演) |
| 運営スタッフ | 200人 | 150人 |
| 宿泊費 | 1億2730万円 | 1615万円 |
| 交通費 | 2324万円 | 1065万円 |
| 飲食費 | 6100万円 | 2345万円 |
| 買い物 | 3900万円 | 1080万円 |
| 県内消費の合計 | 2億5000万円 | 6100万円 |
| 経済波及効果 | 3億8600万円 | 9380万円 |

SAGA アリーナがオープンしたことで、佐賀県内でもMICEが開催できるようになりました。先日も「B'zのコンサート」や「プリンスアイスワールド」が開催され、今までになかった大きな賑わいが創出されております。今後は、SAGA アリーナがある、佐賀市内だけではなく、県内全域に波及効果を広げていくことが必要であり、その考え方や、実際の経済波及効果について質問しました。



令和5年6月定例議会 高等教育機関問題対策等特別委員会

県立大学の原点と佐賀県発展の可能性について

主に県立大学のあり方について議論をする新たに設置された委員会、私も委員に選出され質問に立ちました。今議会でも多くの質問が出ました。「県外への人口流出の防止」「進学の実績を増やす」ことや「時代の要請に応える実践的人材育成」は大変大切なことです。しかし、**県立大学が設置されたら、佐賀県全体の発展にどのように寄与していくのか?**という「原点」が現時点では明確でないことから、9月に策定予定の「基本構想」に盛り込むよう、現時点の考え方について質問を行いました。



市村記念体育館が「日本におけるモダン・ムーブメントの建築280選」に登録されました。

政策実現!!

令和3年の9月議会で提案した結果、市村記念体育館の文化的・建築歴史的価値が認められ、「日本におけるモダン・ムーブメントの建築280選」として登録されました。この建物は老朽化しており、竣工当時の用途では使用が困難なため、芸術家や民間企業等の交流拠点として、用途を変更した保存活用が提案されています。この全国的に稀少な挑戦が、未来への新たな価値の創出となることを大いに期待しております。



市村記念体育館

活動報告写真

4月

会派「県民ネットワーク」を結成



1人増えて6人会派となりました。県政発展に向けてこれからも様々な政策提案をさせていただきます。

鳥栖市新庁舎落成式



新しい市役所の落成式典に参列しました。その後、市議会の議場でも式典が開催されました。個人的にはとても思い入れがあります。

5月

SAGAアリーナ
グランドオープン記念式典



スポーツがエンタメに。とにかく一度足を運んでいただきたいです。

6月

活動報告会



報告会を開催。県議選後初めての報告会を開催させていただきました。これからも定期的に開催させていただきます。

7月豪雨



年々豪雨がひどくなっています。被災された方々にはお見舞い申し上げます。特に鳥栖市と三養基郡の方々から、復旧に関する相談をいただいております。関係各所と連携しながら一日も早い復旧に取り組んで参ります。



あとかき

孟子の一節に「吾の魯侯に遭わざるは天なり。」とあり、最近かみしめています。要するに、時の運にハマろうが、ハマるまいが、自身の道を明らかにし、言うべきを言い、為すべきを為す。孔子も孟子も生涯運にハマることはなかったが、何も恥じることはなかったとのこと。4月に統一地方選挙があり、全国の仲間の当落が出ました。結果を問わず、共に活動してくれる仲間感謝し、やるべきをやろうと新たな決意をした時期でした。

登録
お願
い
し
ま
す



<https://lin.ee/opcwmAn>

討議資料